

Buenos días



Lunes, 3 de mayo de 2010

Ya estamos en mayo

Se llama Pedro Zubizarreta. Es un misionero que lleva más de cincuenta años con los indios Nagas (*cortadores de cabezas*), al pie del Himalaya, en el estado de Assam, India.

En una entrevista que leí hace unos días decía lo siguiente:

“La ternura y el cariño es lo que no puede faltar nunca cuando hablas con los indios Nagas. Nuestra lógica no les convence. Nuestra forma de razonar no les dice casi nada. Lo que sí les llama la atención y les convence es el cariño, el amor, la ternura y la confianza. Ante el amor y la ternura nadie se resiste, todos se rinden”.

¡¡Menuda verdad!! Nadie se resiste a la ternura, al buen trato, a una buena acogida, a la sonrisa, a una ayuda. Sin embargo, en nuestra sociedad (*entre nosotros*) parece que lo que más se valora es lo individual. Cada uno se construye su propia jaula de oro, soñamos con tener el móvil de última generación, el último disco de nuestro cantante favorito, la camiseta de nuestro equipo de fútbol, una buena paga para gastárnosla el fin de semana... (*la lista sería interminable*). Pero cada día crece más el número de los que no encuentran satisfacción en lo que hacen y la soledad es algo que crece día a día. No tendría que ser así entre nosotros. Este mes, el mes de María, tenemos una buena ocasión de ejercitarnos en el buen trato, en la confianza y en la ternura: *con nuestros compañeros, en la convivencia de cada día y, cómo no, con la familia*. Eso es lo que significa la imagen de María. **Ella es acogida, cariño, auxilio y protección.**

ORACIÓN:

María: Tú eres la mujer que creíste en la Palabra de Dios,
que te dejaste orientar por su luz.
Tú conoces todos los caminos que llevan a Dios,
y sabes cómo hay que caminar para no tropezar.
Ayúdanos a encontrar el verdadero camino que nos lleve a Dios,
que no nos dejemos iluminar por luces falsas.
Enséñanos a abrir nuestros ojos, tantas veces ciegos,
para encontrar el rumbo adecuado en nuestra vida. AMÉN.

¡¡ **FELIZ MES DE MAYO !!**

¡Sí, tú puedes!

Colegio “La Presentación”
DOMINICAS - VILLAVA

